

# *Un député allemand salue les progrès de Cuba en matière d'éducation sexuelle*

---



La Havane, 17 sept (RHC)-. Harald Petzold, député au Bundestag allemand a salué à La Havane les progrès de Cuba en matière d'éducation et de thérapie sexuelles.

Harald Petzold, invité de marque au 7e congrès d'éducation, d'orientation et de thérapie sexuelles qui s'est ouvert ce mercredi à La Havane, a souligné qu'avoir une institution comme le Centre national d'éducation sexuelle (CENESEX) chargé de défendre les droits des lesbiennes, gays, bisexuels, transgenre et intersexe est une réussite et un exemple à suivre par le reste du monde.

Répondant à une question des journalistes cubains qui couvrent ce congrès, le député allemand a souligné que son pays et Cuba prévoient de renforcer les relations dans le domaine de l'éducation sexuelle.

Il a précisé qu'en Allemagne il n'y a pas un programme national d'éducation sexuelle, cependant chaque école a comme norme cette matière à l'intérieur d'autres comme la biologie, l'éthique et l'éducation civique, entre autres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/69521-un-depute-allemand-salue-les-progres-de-cuba-en-matiere-education-sexuelle>



**Radio Habana Cuba**